



## RoMed: Spende für Kinderklinik und Hospizverein

### Beitrag

#### Feuerwehler entfachen Freude: Großzügige Spende für Kinderklinik und Hospizverein

Rosenheim / Eberberg – Die Feuerwehr Tulling hat erneut durch eine bemerkenswerte Aktion die Herzen in der Gemeinde und darüber hinaus berührt. Bei einer Christbaumversteigerung, organisiert von den mutigen Floriansjüngern aus dem Landkreis Ebersberg, wurde nicht nur eine Vielzahl an Waren, Werkstücken und Selbstgemachten angeboten und versteigert, sondern auch ein beeindruckendes Engagement für wohltätige Zwecke gezeigt. Lokale Unternehmen unterstützten großzügig als Sponsoren, während die Jugendfeuerwehr ihre handwerklichen Fähigkeiten unter Beweis stellte und Vogelhäuschen baute. Neben Lebensmitteln und einer eigens gefertigten Sitzbank wurden auch diese Kunstwerke versteigert. Das Ergebnis? Eine stolze Summe von 3.000 Euro, die aufgeteilt wurde, um sowohl das Hospiz als auch den Förderverein der RoMed Kinderklinik zu unterstützen. Florian Thurnhuber, 1. Kommandant der Feuerwehrtruppe, erklärte: „Als Feuerwehrler sieht und erlebt man hautnah so Einiges und erkennt, wie wichtig eine gute medizinischen Versorgung ist. Mit unserer Aktion möchten wir besonders denjenigen helfen, die es am meisten benötigen.“

Mihaela Hammer, 1. Vorsitzende des Fördervereins der Kinderklinik Rosenheim und Dr. Torsten Uhlig, Chefarzt der RoMed Kinderklinik, zeigten sich bei der Spendenübergabe sichtlich beeindruckt und erfreut: „Wir sind sehr dankbar für diese großzügige Unterstützung. Damit können wir trotz finanzieller Engpässe vieles, das den Aufenthalt der kleinen Patienten und deren Begleitpersonen erleichtert, ermöglichen – von Geburtstagsüberraschungen, Adventskalendern oder Ostergeschenke bis hin zur Zimmerausstattung für Begleitpersonen.“

**Bericht und Bild: RoMed Klinik – v.l.n.r.: Feuerwehrmann Stephan Wagner mit seinem Kollegen Roman Maier, stv. Stationsleitung Tanja Rüb, Chefarzt Dr. Torsten Uhlig, Mihaela Hammer, 1. Vorsitzende Förderverein, Feuerwehrmann Florian Thurnhuber mit seinen Kollegen Georg Wagner und Manuel Kipfelsberger, Jasmin Harre-Göhsl, 2. Vorsitzende Förderverein**



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Gesundheit & Corona

## Schlagworte

1. Bayern
2. Feuerwehr Tulling
3. München-Oberbayern
4. RoMed Kliniken
5. Rosenheim